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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和６年１０月定例教育委員会 

日 時 令和６年１０月３１日（木）午前 10 時 00 分～午前 10 時 39 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、濱田委員、正木委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、三栖教育指導係長、 

惠納総務学事係長、大石生涯学習係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１０月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１０号 臨時代理の報告（白浜町学校給食費相当額補助金交付要綱の制定）につ

いて 

《概要》令和６年１０月からの学校教育費無償化に伴い、アレルギー等により給食を欠食す

る児童生徒に対してその給食費相当額を補助する事業について、緊急に執行を要し、教育委

員会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。 

  【意見・質問なし】 

 

４．付議事項 

  議案第１９号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 １件の提出があり、うち１件が認定される。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和６年白浜町議会第３回定例会一般質問について 

《概要》令和６年白浜町議会第３回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（黒田武士議員「学童保育所について」、横畑真治議員
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「南海トラフ地震への備えについて」、松田剛治議員「こどもにやさしいまちづくり事業の

推進について」「町立小中学校体育館へのエアコン設置について」、廣畑敏雄議員「学校行事

について」） 

  【榎本委員】 

 万博の事前の下見について、ニュースで聞いたんですけど、大阪府知事は、下見に来た場

合は無料とし、来ない場合は実費もらうと発言したが、子どもたちの安全を確保するために、

事前に下見に行って検討することは大事だと思うので、その辺りの予算化など考慮してい

ますか。 

  【三栖教育指導係長】 

 下見については、１００名以上の学校を対象とされており、２、３名の先生等となってい

ます。白浜町内は三校希望しています。１００名以下の学校については対象にならないのか

と事務局を通じて博覧会の方へ確認しています。 

 参加する学校の入場料は免除で、児童生徒お一人３千円を負担すれば残りの交通費など

分は和歌山県が予算を組んでくれています。 

  【豊田教育長】 

 各学校によって子どもの状況がそれぞれ違いますし、安全にみんなを連れていくことが

必要ですので、きちんと下見するようにしていきたいと思います。 

 

７．その他 

  令和６年１１月定例教育委員会の日程について 

  令和６年１１月１４日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


